



*H. Cámara de Diputados*  
ENTRE RÍOS

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS**

**RESUELVE:**

**ARTICULO 1º.**-Solicitar al PODER EJECUTIVO PROVINCIAL que a través de las áreas correspondientes se proceda a realizar las obras destinadas a la corrección del cauce de los desagües naturales en la localidad de Puerto Curtiembre, el dragado de los bañados sobre la costa del río Paraná, en jurisdicción de la Junta de Gobierno de dicha localidad y pavimentado del único camino de acceso a esta, el cual une con la Ciudad de Cerrito.

**ARTICULO 2º.**- Solicitar se incluya en los estudios y proyectos y ejecución de las obras anteriores, la corrección del curso del Arroyo Curtiembre, lindero a la citada localidad de Puerto Curtiembre.

**ARTICULO 3º.**- Comuníquese, etc.-



*H. Cámara de Diputados*  
ENTRE RÍOS

### **FUNDAMENTOS**

La localidad de PUEBLO CURTIEMBRE, es perjudicada desde hace más de 20 años por las fuertes lluvias. Quedando totalmente aislada del resto de la provincia. Ya que, su único camino, se desborda, haciendo imposible entrar o salir del Pueblo.

El primer pedido de reparación y pavimento se presentó en 1999. Desde allí se vienen proyectando obras para subsanar este problema que afecta a los más de 1000 habitantes que tienen PUEBLO CURTIEMBRE pero queda solo en un proyecto. En 2011 el ex Gobernador Sergio Urribarri anunciaba la obra de pavimentado de este camino. Pero la licitación cayó en abril de 2016.

Varios proyectos de soluciones que se han presentado en esta Cámara y solicitado a través de oficinas dependientes de la Gobernación y nunca se llevaron a cabo.

Es tan importante la problemática de esta localidad que la Policía de Entre Ríos no puede salir del lugar, productores tamberos y avícolas de la zona, pierden de manera constante su producción.

Estas inundaciones además, son foco de cría de mosquitos. Poniendo en riesgo a los lugareños de contraer las enfermedades de Dengue, Zika y Chicungunya.

PUEBLO CURTIEMBRE necesita que de una vez se le solucione este problema que viene extendiéndose hace años. Es por esto que solicito a mis pares el acompañamiento de este proyecto.-